

各位

伊藤忠アーバンコミュニティ株式会社

チャリティーランでたすきをつなぐ 【第19回千葉YMCA】“CSR”

伊藤忠アーバンコミュニティ株式会社（本社：東京都中央区 代表取締役社長 深城 浩二）は2016年10月15日、千葉県・船橋市運動公園にて開催された「第19回千葉YMCAチャリティーラン」に参加いたしましたのでお知らせいたします。

本大会は、障がいのある子どもたちを励ますイベントであるとともに、障がいに対する社会的な理解と共感の浸透を広めること、障がいのある方々への支援を大勢の人々のアクションで世に表すことを目的とした駅伝大会です。

今回12回目の参加となる当社からは、12名のメンバーが参加し、各人1.6kmを走る駅伝方式のリレーで競う「宣告タイムレース」に出走いたしました。

当社が管理運営を受託している千葉県少年自然の家PFI事業のパートナー企業である千葉YMCA主催の本大会の収益金は、YMCAの障がい児・障害者を対象とした活動や設備の支援金として活用されます。

当社では、今後もCSRの取り組みとして、このような社会貢献活動へ積極的に参加してまいります。

■YMCAチャリティーラン・概要

実施日 : 2016年10月15日
開催場所 : 船橋市運動公園 陸上競技場



次の走者へたすきをつなぐ



12名の参加メンバー



最後はみんなでゴール

以上